



Egipto perdió 8.000 millones de dólares por disminución de la navegación a través del canal de Suez

Description

La nación “es la que más sufrió por las amenazas a la seguridad y la navegación en el mar Rojo, en el golfo de Adén y en el estrecho de Bab el-Mandeb”, dijo el canciller Badr Abdelatti al canal televisivo egipcio ‘ON’.

De acuerdo con el medio, el ministro de Asuntos Exteriores informó que el Gobierno egipcio mantiene contactos con Irán para dialogar con los hutíes, que vienen llevando una serie de ataques a las embarcaciones que atraviesan el mar Rojo en protesta de las acciones del Gobierno israelí en la Franja de Gaza, para lograr distender las tensiones en la zona marítima.

El presidente de Egipto, Abdelfatá Sisi, ya había dicho que el canal de Suez pierde 800 millones de dólares al mes debido a la situación en la región. En ese sentido, señaló que la nación había dejado de ingresar en el 2024 unos 7.000 millones de dólares por la situación en el mar Rojo. En cuanto a lo recaudado por atravesar el canal de Suez, las ganancias de ese año cayeron más del 60% frente a las del 2023, según cifras oficiales.

La campaña de ataques por parte de los hutíes ha afectado dramáticamente la ruta vital, que normalmente transporta alrededor del 12% del tráfico marítimo mundial, obligando a muchas empresas a un costoso desvío por el extremo sur de África.

Los hutíes detuvieron sus ataques mientras duró el alto al fuego en Gaza, de enero a marzo de 2025, pero los reanudaron luego de que Israel retomara su ofensiva contra el destruido enclave palestino. Del 15 de marzo al 13 de mayo, EEUU lanzó bombardeos sobre zonas controladas por los hutíes de sus ataques a buques comerciales, pero la operación no ha logrado detener las operaciones del grupo.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Junio 2025